

jueves 26 de enero de 2017

## Quiénes somos



[Descargar imagen](#)

La idea de poner en marcha el Vivero de Empresas surge ante la necesidad detectada por parte de la Diputación de Huelva de poder ofrecer a nuevos emprendedores de la provincia unos servicios innovadores que les permitiesen introducirse con las mejores condiciones en el mercado laboral de la provincia de Huelva, ofreciendo de ese modo las mayores garantías de éxito en su aventura empresarial.

El Vivero actualmente cuenta con 14 locales modulares de los que 6 se pusieron en funcionamiento en el mes de julio de 2001, en una primera experiencia piloto, que gracias a sus buenos resultados hizo que desde la Diputación se plantease la necesidad de crear más espacios disponibles para los promotores. Así, en marzo de 2005 se pone en funcionamiento un ala completa del Pabellón los Álamos con 14 nuevos locales creados expresamente para este fin.

El Vivero Provincial de Empresas se puede definir como un espacio físico especialmente diseñado para dar acogida temporal a empresas de nueva creación donde se les facilitarán a los emprendedores las instalaciones y servicios necesarios para que puedan llevar a cabo de la manera más efectiva posible el desarrollo de su actividad y el éxito en su aventura empresarial.

Las principales funciones del Vivero son:

- Acogida y asistencia temporal a empresas de nueva creación.
- Dinamización del colectivo de emprendedores de la provincia.
- Información, orientación y acompañamiento para las empresas instaladas.
- Promoción de redes de intercambios empresariales.
- Captación de recursos
- Asistencia a ferias sectoriales.



[Descargar imagen](#)